

OPINI PUBLIK

Putaran Final BPC Cup 2022, Bupati Eka Putra Terharu Ada Apa?

Joni Hermanto - TANAHDATAR.OPINIPUBLIK.ID

Jul 12, 2022 - 19:20



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - BPC Cup ke-24 Tahun 2022 memasuki putaran final, ribuan penonton tumpah ruah penuh bibir lapangan bahkan hingga ke jalan, riuh penonton tak terbendung tatkala kedua tim saling kukuh mempertahankan sibundar agar tak jatuh dimasing-masing lapangan. Pertandingan final ini berlangsung, Senin malam (11/07) dilapangan bola volly BPC Jorong Balimbing Nagari

Balimbing Kecamatan Rambatan.

Saat putaran final yang sangat dinantikan pencinta bola volly yang datang dari berbagai wilayah di Tanah Datar itu, usai final putri yang berlangsung alot tersebut, pertandingan final putra sempat tertunda. Bupati Eka Putra sampai kaget ada apa, bahkan lampu sorot yang menerangi lapangan pertandingan pun sempat padam.

Masih ditengah lapangan Bupati Eka Putra didatangi puluhan pemuda bahkan dihadang sembari menyodorkan kue yang sudah dikasih lilin, "selamat ulang tahun Pak Bupati," ucap mereka yang ternyata panitia pertandingan.

Bupati Eka Putra kaget dan terharu karena tak dinyana surprise di hari ulang tahunnya yang ke-47 disaksikan ribuan masyarakat sembari meberikan tepuk tangan yang riuh dan ucapan selamat kepada orang nomor satu di Luhak Nan Tuo itu.

"Alhamdulillah dan terima kasih kepada masyarakat Tanah Datar dan semua yang hadir saat ini, diusia yang ke-47 ini selaku Bupati Tanah Datar saya mohon doa dan dukungan kita semua semoga Allah.SWT selalu memberikan kesehatan dan kekuatan dalam memimpin Tanah Datar ini dan dapat menjalankan amanah ini dengan sebaik-sebaiknya," ucap Eka Putra dengan nada haru.

Sementara itu terkait BPC Cup ke-24 yang resmi ditutup Eka Putra selaku Bupati Tanah Datar dan juga selaku Ketua PBVSI Provinsi Sumatera Barat katakan jika open turnamen yang diikuti 16 club Terbaik di Sumbar itu sebagai ajang evaluasi dan mencari bibit-bibit terbaik untuk ikut ajang nasional maupun internasional nantinya.

Pada saat laga final volly ball tersebut Tim Putri keluar sebagai Juara I Club Black Sweet Kabupaten Lima Puluh Kota yang sukses mematahkan perlawanan Club Lasahan dari kabupaten yang sama dan tampil Juara II dengan score 3:0 langsung, serta Tim Putra tampil sebagai Juara I Club GMPS Pialai Balimbing Tanah Datar yang berhasil menundukkan Club BBS/Black Sweet dari Kabupaten Lima Puluh Kota dengan score 3:1.

Sebelumnya ketua panitia Apryoka, SE, mengatakan open turnamen yang diikuti 16 club terbaik

Sumbar ini pelaksanaannya dipersiapkan dalam waktu yang singkat, namun berkat dukungan berbagai pihak dan sponsor, kegiatan ini berjalan lancar dan tertib.

"Jalan pertandingan tertib, ini terlihat dari awal mulai pertandingan dari tanggal 25 Juni hingga 10 Juli berjalan tanpa ada kendala dan penonton selalu ramai bahkan di babak final ini penonton diperpirakan mencapai 2.000 orang dan ekonomi masyarakat disekitar arena pertandingan juga membaik, ini terlihat banyak warga yang berbelanja diwarung-warung yang ada disekitar lapangan,"ujarnya.

Tampak hadir saat penutupan BPC Cup 2022 tersebut Anggota DPRD Tanah Datar Haikal, Camat Rambatan Ikrar Fahlefi Wali Nagari Balimbing A. Dt. Bagindo Rajo, Wali Jorong Balimbing Zulfendri, Ketua Umum BPC Erizal dan

beberapa tokoh masyarakat Nagari Balimbing. (JH)